

Règlements Camping

- Heure d'arrivée : 14h00** **Heure de départ : 12H00 (midi)**
- Deux véhicules par site. Veuillez-vous déplacer à la marche sur le terrain afin de limiter les déplacements en véhicules. Les remorques de bateaux ou autres seront stationnés à l'endroit prévu pour ceux-ci.**
- Le port du bracelet nous permet de mieux vous identifier comme client. Il vous donne accès à la plage gratuitement et à un rabais sur location équipement nautique.**
- Il est strictement interdit d'apporter son bois pour feu de camp ou autre**
- Couvre-feu : 23h00 à 7h00**
(La Bannik se réserve le droit d'expulser (sans remboursement) tout client ne respectant pas cette consigne. De plus, si une plainte survient et qu'il nous faut rembourser, ces frais vous seront chargés en entier..)
- Tout visiteur doit obligatoirement s'enregistrer et quitter les lieux pour 23hrs.**
- Les animaux (chats, chiens, etc...) doivent être en laisse en tout temps et vous devez ramasser les excréments de ceux-ci. Les chiens ne doivent pas aboyer.**



Les animaux sont interdits dans la section D (terrains de camping ET chalets), ni en laisse, ni en cage, ni à l'intérieur de véhicules- roulottes ou autres.

- Interdit de déplacer les tables de pique-nique hors des sites.**
- POUBELLES, RÉCUPÉRATIONS** dans les contenants appropriés. Contenant pour COMPOST sera près de l'accueil du camping
- Aucun arme ou engin de chasse n'est autorisé.**
- Interdit de mutiler les arbres et plantes ou tout acte nuisible à l'environnement.**
- Afin de préserver l'eau potable, il est interdit de laver les roulottes et véhicules motorisés.**
- Se soumettre à toutes directives du responsable de camping**
- Le camping n'est pas responsable de la surveillance des bateaux au quai.**
- Aucun brûleur ou BBQ sur les tables de pique-nique.**
- Aucun remboursement si vous quittez avant la date prévue.**

Camping Rules

- Check in: 02:00 p.m.** **Check out: 12:00 pm (noon).**
- Two vehicles per site. Limit use of vehicle on site. You can walk to visit others or to do sightseeing. Trailers (boat or other) are not to be parked at camp sites or in the road. A parking lot is provided for boat trailers and other.**
- Wearing your bracelet permits us to identify you as a customer, AND gives you free access to the beach and gives you a discount on aquatic equipment.**
- It is absolutely forbidden to bring your own wood for campfires or other use.**
- 11:00 p.m. curfew**
(La Bannik reserves the right to evict (without refund) any client not respecting these orders. Furthermore, if for any reason we respond to a complaint and need to refund; these fees will be charged entirely to you.)
- Visitors must be registered and leave the premises by 11:00 p.m.**
- All pets (dogs, cats, etc...) must be on a leash and owners must pick up their pet's droppings. Other occupants shouldn't be disturbed with barking dogs.**



Animals are forbidden in the D section (camp sites AND cottages), not on leashes, not in cages, nor in vehicles – RV campers or other.

- Pick-nick tables must remain on your camping site.**
- GARBAGE, RECYCLING must be disposed in the appropriate bins.** Compost bin is near camping reception.
- Firearms and hunting tools are unauthorized.**
- No tree or plant cutting or anything that could ruin the environment.**
- In order to conserve drinking water, it is forbidden to wash motorised vehicles.**
- Respect and follow every instruction given by the camping's employee.**
- We are not responsible for the supervision of docked boats.**
- No burner or charcoal on pick-nick tables.**
- No refund if you leave before the expected date**

